

## Lesenacht der 2. Klasse

Nach den ersten zwei Schuljahren durften die Schüler der Klasse 2 ihre Berta-Hummel- Schule mal von einer anderen Seite kennen lernen. Die Klasse traf sich mit ihrer Lehrerin Barbara Klinge zu einer gemeinsamen Lesenacht. Unterstützt wurde Frau Klinge von unserem Jugendsozialarbeiter Herrn Bayer und von Herrn Klinge.

Um 18.00 Uhr kamen die schwerbepackten Kinder in der Schule an, sicherten sich einen Schlafplatz und richteten sich gemütlich für die Nacht ein.

Bevor die Spiele beginnen konnten, stärkten sich alle mit frischem Obstsalat. Schnell bildeten sich bei strahlender Abendsonne Spielgruppen auf dem kleinen Pausenhof, die jederzeit gewechselt werden konnten. Die Fußballfans starteten sogleich mit einsatzkräftigen Wettkämpfen, während andere das bunte Schwungtuch mit verschiedenen Spielen tanzen ließen. Dabei machte der stürmische Wind besondere Freude, der das Schwungtuch wie einen Pilz aufblähte.

Mit Bausteinen, Spieltieren, Fahrzeugen und Figuren ausgerüstet, zauberten andere Kinder einen verwinkelten Zoo auf den Pausenhof. Eine besondere Faszination übten die großen Seifenblasen aus, die vom Wind weit weggetragen wurden.

Mitgebrachte Karten- und Brettspiele fanden ebenfalls rege Beteiligung.

Als es langsam dunkel wurde, konnte die lang ersehnte Nachtwanderung im lauwarmen Abendwind beginnen. Ausgerüstet mit Taschen- und Stirnlampen machten sich die Schüler und die Erwachsenen auf den Weg. Auch sonst hart gesottene Jungs zeigten großen Respekt vor dem dunklen Zaubewald im Bauernhofmuseum. Doch gemeinsam konnte auch diese Hürde bewältigt werden. Bei der Rückkehr zur Schule wurden manchem schon die Beine schwer und jeder freute sich auf das gemütliche Lesen und Vorlesen im Klassenzimmer.

Am Morgen erwachten alle mit einem Bärenhunger. Zum Glück durfte die Klasse 2 in der Mensa des Schlaumeiervereins frühstücken. Bei diesem außerplanmäßigen Termin tischte das Frühstücks-Team leckere und gesunde Speisen auf.

Vielen Dank für diesen schönen Abschluss unserer gemeinsamen Lesenacht!